



L'implication présumée de Maxime Eko Eko, ex-directeur des opérations de la DGRE, ancien directeur des renseignements généraux de la police nationale, puis directeur général de la DGRE, soulève de nombreuses questions.

La DGRE, est la Principale agence de renseignement du Cameroun, qui intervient à la fois à l'extérieur et à l'intérieur. Elle a négocié sous Eko Eko avec Boko Haram tout comme avec les ambazoniens.

La DGRE est donc comparable à la CIA aux États-Unis, au KGB devenu FSB en Russie, à la DGSE en France ou encore au MI6 en Grande Bretagne. Les agents de ces organisations travaillent dans l'ombre pour protéger la sécurité nationale de leurs pays. OUTRE LE RENSEIGNEMENT, L'INFILTRATION, LA PLANIFICATION, STRATÉGIE, CE SABOTAGE, LES OPÉRATIONS PSYCHOLOGIQUES... CE SONT AUSSI DES PROFESSIONNELS D'ASSASSINATS. C'EST-À-DIRE QUE CES HOMMES ET FEMMES TUENT, LAISSENT DIFFICILEMENT DES TRACES ET NE RENDENT COMPTE QU'AU CHEF DE L'ÉTAT.

Maxime Eko Eko est donc un homme qualifié.

Dans l'affaire du journaliste MARTINEZ ZOGO, on allègue que Maxime Eko Eko aurait été payé par AMOUGOU Belinga pour enlever et tuer Martinez Zogo. Puis, il aurait missionné

Justin DANWE qu'il avait pourtant chassé de son poste de directeur des opérations en novembre 2021 pour enlever et tuer Martinez Zogo.

En langage simple, EKO EKO a donc confié une affaire aussi sensible non pas au coordonnateur de la direction des opérations, James Elong, qu'il avait désigné pour coiffer DANWE, mais à DANWE qu'il a évincé et avec lequel il ne s'entendait plus!

Donc, on veut nous faire gober que Justin DANWE, dont les auditions des membres du commando indiquent qu'il n'était pas sur les lieux ni de l'enlèvement, ni de la torture mais dirigeait l'opération à distance, que C'est lui DANWE a enlevé, tabassé et tué Zogo sur instruction de EKO EKO.

Puis toujours à l'instigation de EKO EKO, DANWE et sa bande ont transporté la dépouille de Zogo pour le déposer non loin de la résidence du colonel Etoundi Nsoe, le beau père de Jean Pierre AMOUGOU Belinga, supposé commanditaire de l'affaire auprès de Maxime EKO EKO.

C'EST-À-DIRE QU'AU LIEU D'EFFACER LES TRACES, D'ÉLOIGNER L'AFFAIRE DE TOUT CE QUI PEUT TOUCHER À LUI, ILS ONT CHOISIT DÉLIBÉRÉMENT DE LAISSER DES INDICES. COMME POUR DIRE AUX ENQUÊTEURS C'EST NOUS C'EST NOUS VENEZ NOUS PRENDRE!

Il y a plus grave. Donc, ils nous expliquent encore que Maxime Eko Eko, le patron des services de renseignement a laissé pendant des jours le corps de Martinez Zogo à côté de la maison du beau-père d'Amougou Belinga au moment où AMOUGOU Belinga était déjà pointé du doigt par l'opinion. C'est à dire que Maxime Eko Eko qui est l'équivalent de la CIA au Cameroun a demandé qu'on laisse le corps de Zogo à côté de la maison du beau-père son client.

Boris Bertolt
